

## El Eldense, líder en fichajes

04/02/2025



El Eldense reestructura su plantilla para tratar de eludir el descenso | CDE.

Una vez se cerró la pasada medianoche el mercado de fichaje de invierno, el Eldense ha quedado al frente de la clasificación de los 22 equipos de Segunda División que más se han reforzado al haber contratado los servicios de nueve incorporaciones, más el nuevo entrenador, el valenciano José Luis Oltra Castañer.

Los nueve jugadores que han llegado al Nuevo Pepico Amat de Elda son: el defensa Raúl Parra Artal (Al Minar Sport Club, de Irak), el delantero Diego Collado Raya (Gil Vicente Futebol Clube, de Portual), el atacante Francisco Fumaça de Mascarenhas da Costa "Masca" (Real Oviedo).

El centrocampista Diego Méndez Molero (Rayo Vallecano B), el guardameta Álvaro Aceves Catalina (Valladolid Promesas), el delantero Javi Llabrés Expósito (Mallorca).

El defensa Matia Barzic Gutiérrez (Elche), el centrocampista Fede Vico Villegas (Alcorcón) y el último en llegar fue el delantero Sekou Gassama Cissokho (USM Alger, de Argelia).

### Resto de clubes

En segundo lugar hay dos equipos con ocho fichajes cada uno, los casos del Burgos y Cartagena, éste último incorporó además a un nuevo técnico, el madrileño Guillermo Fernández Romo.

Con cinco fichajes cada uno están los clubes Castellón y Córdoba, siguen con cuatro refuerzos el Albacete, Deportivo de La Coruña, Eibar, Elche y Ferrol, éste último con un nuevo entrenador, el gijonés Alejandro Menéndez García.

Con tres fichajes figuran el Levante, Mirandés, Tenerife, que tiene nuevo entrenador, el ecuatoguineano Álvaro Cervera Díaz, y Zaragoza, que también cuenta con nuevo técnico, el palmense Miguel Ángel Ramírez Medina).

Con dos fichajes en el mercado invernal figura el Almería, Cádiz, Granada, Oviedo, Racing de Santander y Sporting de Gijón. Y con un solo refuerzo está el Huesca. El único club que no ha fichado en invierno ha sido el

Málaga.



La dirección deportiva del Eldense ha realizado nueve cambio de cromos | A. J.